



Foto: Karina Tejada

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, en representación del Presidente de la República.



Foto: Karina Tejada

Alfredo del Mazo Maza, gobernador del Estado de México.



Foto: Karina Tejada

Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Mesa Directiva del Senado.



Foto: Karina Tejada

Cuauhtémoc Blanco Bravo, gobernador de Morelos.



Foto: Karina Tejada

Jorge Arganis Díaz Leal, secretario de Comunicaciones y Transportes.



Foto: Karina Tejada

Tatiana Clouthier Carrillo, secretaria de Economía.



Foto: Karina Tejada

Víctor Manuel Villalobos Arámbula, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.



Foto: Daniel Betanzos

Luisa María Alcalde Luján, secretaria del Trabajo y Previsión Social.



Foto: Cuartoscuro

Enrique Graue Wiechers, rector de la UNAM.

"Aún en medio de la pandemia y otras calamidades, puedo decir que estamos cumpliendo con los compromisos que nos llevaron a la Jefatura de Gobierno. Estoy contenta por el trabajo realizado y con enorme entusiasmo de seguir adelante", puntualizó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al rendir su Tercer Informe ayer en el pleno del Congreso capitalino.

Sheinbaum llegó diez minutos antes de las 10:00 horas en el AVE gris que la ha trasladado desde que inició su administración, acompañada de un invitado muy especial: su pareja Jesús María Tarriba.

Vestida de blanco y con una mascada azul con vivos rosas y naranjas, estuvo flanqueada en el pleno por la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, el presidente de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, Héctor Díaz Polanco y acompañada por secretarios de Estado, gobernadores y gobernadoras electas, así como su gabinete local.

Alas 11:32 tomó la tribuna e inició su informe con la emergencia sanitaria por covid-19, la cual, hasta ahora, ha dejado 49 mil 695 muertos en la ciudad.

La mandataria capitalina explicó que para atender a la ciudadanía se estableció un sistema único de salud, se contrató a cuatro mil 158 nuevos profesionales de la salud, se adquirió equipo, materiales y seis ambulancias, estas últimas con dinero donado por servidores públicos.

Destacó que, actualmente, 91% de la población mayor a 18 años cuenta con una dosis de la vacuna anticovid y 65% tiene el esquema completo.

En cuestión de violencia de género, recalcó que falta mucho por hacer, sin embargo, destacó que tras decretar la alerta por violencia de género, en 2019, el Congreso aprobó cuatro leyes únicas: el banco de ADN para agresores sexuales, el registro de agresores sexuales, la ley Olímpia y la reforma a la Ley de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia de la Ciudad México.

Resaltó que el feminicidio se redujo en 24% y el porcentaje de captura de agresores aumentó en 37%, al comparar 2020 con 2021.

"En estos casi tres años de gobierno, hemos hecho 75 mil acciones de vivienda a través del INV y reconstrucción. Cumpliremos con la meta de reconstruir todas las viviendas, incluyendo una nueva unidad habitacional para 400 familias que deben ser reubicadas por riesgo de grietas en sus

TERCER INFORME DE GOBIERNO

ESTAMOS CUMPLIENDO, CON LOS COMPROMISOS!

CLAUDIA SHEINBAUM rechazó trabajar por una agenda personal y dijo que su administración está dedicada a consolidar la transformación de la Ciudad de México



predios", expresó Sheinbaum y agregó que dentro de sus acciones está dar vivienda digna a los habitantes de Ciudad Perdida de Tacubaya, las cuales serán entregadas en enero de 2022.

En materia de movilidad comentó sobre la reciente inauguración de las dos líneas del Cablebús, la compra de unidades de Trolebús y Metrobús, así como la ampliación de este sistema y la renovación y rehabilitación del Sistema de Transporte Colectivo.

Sobre el Metro se refirió a los dos "graves siniestros" registrados este año: el incendio en la subestación Buen Tono y

el desplome en la Línea 12, en el que murieron 26 personas y más de un centenar resultaron lesionadas.

"La Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil contrató una de las mejores empresas para, desde el gobierno, dar a conocer públicamente el análisis causa-raíz del siniestro; sus resultados se han puesto a disposición de la ciudadanía en la página de Transparencia de la Línea 12. A nosotros nos corresponde, también, poner en marcha la línea y, por ello, se eligió un grupo de expertos prestigiosos para desarrollar

RESPUESTA DEL CONGRESO

Grupos parlamentarios aplauden y reprochan

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gimm.com.mx

La evaluación del desempeño de la jefa de Gobierno en Onceles, por su Tercer Informe, fue tan diversa que unos aplaudieron sus cifras de aprobación ciudadana y otros criticaron sus aspiraciones presidenciales.

Durante la presentación de la postura de los grupos parlamentarios, Royfid Torres, de la Asociación Parlamentaria Ciudadana, consideró que la ciudad "literalmente se cae a pedazos, como sucedió con la tragedia del Metro, en la que hasta ahora los únicos responsables son unos pernos".

Argumentó que en la capital hay más de 220 mil nuevos desempleados, una informalidad laboral donde la pobreza extrema ha crecido 163% y donde siete de cada 10 mujeres se sienten inseguras en el espacio público.

Por su parte, Jesús Sesma, coordinador de la Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad, quien destacó que Sheinbaum tiene un nivel de aprobación de 67.5%, la cual "no la tiene ni Obama".

Gabriela Salido (PAN) criticó que ya se señale a Sheinbaum como candidata a la Presidencia.

"Su tiempo y concentración estará dividido entre sus aspiraciones electorales y un Gobierno que le empezará a estorbar y del cual perderá control cada día a partir de este momento", reprochó.

Polimnia Romana (PRD) fue más conciliadora y llamó a trabajar "más allá de las filias y las fobias" para dar resultados.

Por su parte, Martha Ávila (Morena) defendió el trabajo de la jefa de Gobierno, asegurando que se acabaron la corrupción y los privilegios para los servidores públicos.

Foto: Especial

Sheinbaum concluyó con su informe, en el que aseguró que no es tiempo ni de futurismos ni de agendas personales.

"Desde jóvenes luchamos por una ciudad y un país más justo y a todos los que hicieron posible el triunfo en el 2018, nos corresponde la unidad para consolidar la transformación de la vida pública de México. Son millones con esperanza en el porvenir y no podemos fallar".

A la salida, Sheinbaum agradeció a los diputados por lo que calificó como un acto republicano que se desarrolló en un clima de respeto.



Foto: Karina Tejada

Alejandra Frausto Guerrero, secretaria de Cultura.



Foto: Especial

Indira Vizcaino Silva, gobernadora electa de Colima.



Foto: Karina Tejada

Evelyn Salgado Pineda, gobernadora electa de Guerrero.



Foto: Karina Tejada

Lorena Cuellar Cisneros, gobernadora electa de Tlaxcala.



Foto: Daniel Betanzos

Marina del Pilar Ávila Olmedo, gobernadora electa de Baja California.